



Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence VPR10001874

Prix 1 950 000 €

La Croix-Valmer Maison à vendre (83420)



Sise dans un domaine résidentiel, sur 1250m2, cette très belle propriété contemporaine d'environ 200m2 entièrement rénovée offre de très beaux volumes avec vue mer. Au niveau principal avec ascenseur, vaste séjour/salon et salle à manger avec cuisine américaine équipée et arrière cuisine, le tout ouvrant sur une grande terrasse et la piscine à débordement. L'étage profite d'un accès par escaliers intérieurs et offre une chambre belle chambre de maître avec avec placard / salle de douche / wc et dressing, d'une seconde chambre avec salle de douche, wc et terrasse privative. En rez-de-jardin, ...

Located in a residential area, on 1250m2, this very beautiful contemporary property of approximately 200m2, completely renovated, offers very spacious rooms with sea view. On the main level with elevator, large living room and dining room with equipped american kitchen and utility room, all opening onto a large terrace and the infinity pool. The first floor benefits from access via internal stairs and offers a beautiful master bedroom with cupboard/shower room/wc and dressing room, a second bedroom with shower room, wc and private terrace. On the garden level, the main entrance with a ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







